
 

COMUNE  DI  MERI’ 

ESTRATTO DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE  N. 02   DEL  06/04/2021 

“Lettura e approvazione verbali sedute precedenti”  

Si dà atto che la consigliera Gugliotta Maria ha chiesto di poter presenziare in 

videoconferenza, essendo in quarantena obbligatoria, ed è stata autorizzata ai sensi 

dell’articolo 73, c. 1 del D.L. n. 18/2020 e art.  1 D.L. n. 19/2020 modificato dal D.L. 2/2021, è 

pertanto presente in videoconferenza.  

Il consigliere Gullì  dichiara che la signora Cicciari Giusi è assente per motivi di lavoro, mentre 

il consigliere Grillo Giuseppe è assente per decorso post operatorio. Sono presenti Assessore 

Siracusa Quaglieri  e Sindaco.  

Presenti n. 7 – Assenti n. 3 (De Paola, Cicciari e Grillo). 

 

Il Presidente dichiara aperta la seduta. Il consigliere Gullì fa un intervento preliminare. A 

questo punto alle ore 20:35 entra in aula il consigliere De Paola. 

 

Presenti n. 8 – Assenti n. 2 (Cicciari e Grillo). 

  

Il consigliere Gullì  fa un intervento preliminare, evidenzia che il Consiglio Comunale di Merì si 

riunisce dopo tre mesi forse perché ad un componente dell’esecutivo è stata revocata la 

delega. L’art. 38 dello Statuto recita: il Sindaco revoca  l’Assessore e provvede alla 

sostituzione. Inoltre entro sette giorni fornisce al Consiglio Comunale circostanziata relazione 

sulle ragioni del provvedimento sulle quali il consiglio può esprimere le proprie valutazioni.  

Il Presidente comunica che ha provveduto personalmente a informare tutti i consiglieri con 

nota. Il consigliere De Paola aggiunge a quanto già rappresentato dal consigliere Gullì, che non 

è stata data la giusta importanza al ruolo del Consiglio Comunale, che non ha avuto modo di 

esprimersi sull’argomento. Ritiene che il Sindaco dopo 4 anni abbia una responsabilità politica 

nei confronti della cittadinanza nel  notiziare la stessa sulle motivazioni che lo hanno indotto a 

revocare un Assessore dopo 4 anni. Occorreva dare spazio ad una discussione politica 

sull’argomento e  l’unico luogo deputato a far questo era certamente il Consiglio Comunale. 

Consegna pertanto una nota (All. A) che rappresenta la sua risposta alla revoca e un’altra nota 

(All. B) sull’abbattimento di alberi cittadini.  Inizia un dibattito con il Presidente perché il 

consigliere De Paola ritiene che la  sua 2° nota sia un’interrogazione cui va data  risposta in 

Consiglio. Il presidente replica che è un’interrogazione al Sindaco. 

Il consigliere De Paola ritiene che sia una mozione, il Presidente replica che non è così.                       

A questo punto il  Presidente apre la seduta con il primo punto  all’o.d.g. dando lettura della 

proposta e dei relativi pareri. 

Non essendovi richieste di intervento, il Presidente del Consiglio sottopone la proposta a 

votazione. 

Presenti: n. 8; Assenti n. 2 (Cicciari e Grillo). 

Favorevoli: n. 8; Contrari n. 0; Astenuti: n. 0.  

 

 



 

   

IL CONSIGLIO COMUNALE 

…omissis… 

In esito alla votazione sopra riportata 

DELIBERA 

1. Di approvare, i verbali n. 39 e 40 della seduta del 29/12/2020  e il verbale n. 1 della seduta 

del 04/01/2021. 

2. In esito alla votazione sopra riportata si approva all’unanimità. 

 


